

Como parte de su tratamiento de ortodoncia, es necesario eliminar algunos de esmalte de los lados de algunos de sus dientes. Este procedimiento se conoce con varios nombres. Se refiere a menudo como la reducción interproximal.



¿Qué es interproximal Reducción (IPR)?

Esencialmente, lo que el procedimiento implica es la eliminación de pequeñas cantidades de esmalte de los lados de uno o más dientes en un esfuerzo por hacer que la dimensión de un diente más pequeño. Esto se realiza con mayor frecuencia para crear espacio adicional, o como para recrear la anatomía normal de un diente que fue un poco mal formado. Los métodos alternativos para crear este espacio sería extraer dientes permanentes o ampliar la forma de el arco dental, cada uno de los cuales tiene consecuencias negativas.

¿Cómo se realiza IPR?

Hay dos enfoques básicos para la eliminación de esmalte de los lados de los dientes . El primero consiste en tomar " papel de lija ", como las tiras y frontar un lado a otro a lo largo de los lados de los dientes en extraer una pequeña cantidad de la capa externa de esmalte. La otra forma más común es el uso de instrumentos rotarios como con discos muy finos que se utilizara por los lados de los dientes.

¿Cuáles son los riesgos de este procedimiento?

En la mayor parte, los riesgos son muy pequeños. Ocasionalmente, los siguientes acontecimientos suceden a veces :

- * Pequeño paso como proyecciones puede ocurrir a lo largo del lado de un diente
- * Las caries pueden aparecer en zonas de el diente
- * El diente afectado puede llegar a ser sensible a lo caliente o frío
- * El tejido de las encías alrededor del diente puede llegar a ser cortada, inflamada o hinchada
- * La forma de los dientes afectados puede ser diferente forma de los dientes adyacentes
- * Encías, labios o la lengua del paciente pueden ser un poco lastimados durante el procedimiento

Aunque, a veces puede suceder lo que fue mencionado anteriormente, cuando lo hacen: la mayoría de las veces son de una naturaleza tan menor que no hay efectos negativos por un period largo. En casos muy raros, IPR puede dañar el nervio de forma permanente.

¿Tengo que tener este procedimiento realizado?

No, no tienes que. Sin embargo, como se mencionó anteriormente, la única otra alternativa sería la extracción de los dientes permanentes, o la colocación de los dientes en las posiciones que puedan ser muy inestable.